

Sábado 27 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=O_L12aI9Meo&feature=youtu.be

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/ccca8889/click-gobernacion-de-santander-25-26-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gobernación promueve el emprendimiento en la población en situación de discapacidad*
- *Al servicio de Santander: empresario Mario Hernández*
- *Con la mediación de la Gobernación, sellado acuerdo con la ATCC para reparación colectiva*

Deportistas de Santander recibieron con orgullo el símbolo de grandeza: la bandera

- *El reto de los 368 deportistas es superar en un 10% los resultados de los anteriores Juegos Nacionales*

BUCARAMANGA. En un acto presidido por el gobernador (e) de Santander, Jairo Jaimes Yáñez, y el director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández, este viernes se entregó la bandera del departamento a la delegación santandereana que representarán a la región en los XIX Juegos Deportivos Nacionales 2012, que se desarrollarán del 3 al 17 de noviembre próximo en los departamentos de Córdoba, Norte de Santander, Cauca y Valle del Cauca.

El símbolo departamental fue recibido por los deportistas Moisés Fuente Rocha (paralímpicos) y Yadinis Amaris Rocha (judo) e Ivonne Esparza (tejo) en convencionales.

“Ustedes representan la grandeza del departamento”, dijo el gobernador (e) Jairo Jaimes Yáñez, al señalar con orgullo que todos ellos pondrán en alto el nombre de Santander.

Ganadores desde ya

El director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández, expresó: “síntanse ganadores desde ya por el sacrificio, entrega y pundonor que todos han demostrado durante su preparación”.

Durante este acto que se realizó en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, los deportistas lucieron con orgullo los nuevos uniformes y entregaron uno de ellos al Mandatario seccional (e) y al Director del Indersantander.

Gobernación promueve el emprendimiento en la población en situación de discapacidad

BUCARAMANGA. Con una conferencia magistral sobre emprendimiento para la inclusión de la población en condición de discapacidad, a cargo del medallista paralímpico Moisés Fuentes García, la Gobernación de Santander participó este viernes en la Jornada nacional de egresados de la Universidad Cooperativa de Colombia (UCC), sede Bucaramanga.

El nadador en condición de discapacidad, ganador de una medalla de plata en los pasados Juegos Paralímpicos de Londres 2012 y abanderado por el Departamento para los XIX Juegos Deportivos Nacionales de noviembre próximo, fue el encargado por el Gobierno de la Gente de llevar a los santandereanos un mensaje humano para enfrentar la vida con fortaleza.

La vida no es un azar

A la charla de Fuentes García, egresado de la Facultad de Contaduría Pública de la UCC, asistieron cerca de 1.000 estudiantes.

En esta actividad también participaron Óscar Villamizar, asesor de la Gobernación; Alfonso Prieto García, director administrativo de la UCC Bucaramanga; Teófilo Rincón Mancilla, referente de población en condición de discapacidad de la Administración Departamental, e integrantes del Grupo Económico y Social de la Secretaría de Desarrollo de Santander.

Moisés Fuentes García, de 38 años, perdió la movilidad de sus piernas hace dos décadas a raíz de un atentado con arma de fuego. En su intervención expresó: “nos es la carga la que pesa, sino la forma cómo esa carga se lleva. Nada es gratis, porque la vida no es un azar, es el resultado de lo que uno cultiva, y cuando uno siembra y cosecha con amor, nada es adverso, nada es sacrificio”.

Al servicio de Santander: empresario Mario Hernández

BOGOTÁ. “Soy orgullosamente santandereano y estoy dispuesto a prestar todo mi concurso para trabajar conjuntamente con el Gobierno departamental para seguir ampliando los mercados internacionales, especialmente de productos como el calzado, que pueden llegar a países como Chile y México”, expresó el empresario Mario Hernández, al recibir de manos del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, la condecoración José Antonio Galán, máxima distinción que otorga la Administración seccional a personalidades destacadas.

Con la mediación de la Gobernación, sellado acuerdo con la ATCC para reparación colectiva

BUCARAMANGA. Bajo el liderazgo del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, este viernes se logró un acuerdo entre el delegado de la Asociación de Trabajadores Campesinos del Carare (ATCC), Bartolo Correa Rodríguez, y el alcalde del municipio de Landázuri, Ricardo Bernal, para unir esfuerzos que permitan la reparación colectiva a las víctimas de la violencia en la región de la India.

El Alcalde de Landázuri dijo que en la reunión quedó claro que su administración trabaja en beneficio del corregimiento de la India y de toda la región del Carare que comprenden seis municipios con 36 veredas.

El funcionario propuso la realización de una cumbre con los seis alcaldes para unificar criterios sobre los alcances de la reparación y cómo se concibe la misma.

Voluntad de concertar

Bartolo Correa Rodríguez, representante de la ATCC, dijo que en esta organización siempre había existido la voluntad de llegar a un acuerdo con la Alcaldía de Landázuri, lo cual se logró en esta oportunidad en forma satisfactoria.

Octavio Tolosa Pavón, delegado del gobernador para asuntos de las víctimas de la violencia, expresó: “lo bueno del acuerdo sellado hoy (viernes) es que se ha pensado en lo colectivo y no en lo individual”.

